
Subject: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh wieder
ausfallen?
Posted by haarausfall19996 on Mon, 04 Aug 2014 13:35:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey hab wieder eine frage sry wenn die jetzt dumm ist aber wieso lassen die leute ihre haare an
denn GHE transplantieren wenn sie doch eh wieder in 1-2 jahren in dem zustand sind in demm
sie davor waren und dafür viel geld ausgeben?
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